

LE PODIUM DU CHAMPIONNAT PETIT TOUR DE LA VILLE DE SAUMUR

Qui ne connaît parmi nos lecteurs avisés Karen Tebar, quarante-deux ans, née et domiciliée en Allemagne et FALADA (Hanovrienne de quatorze ans par FORREST), un couple membre de l'équipe de France depuis les JO d'Athènes domicilié en Allemagne ; DIABOLO ST MAURICE (SF de quinze ans par PLEIN D'ESPOIR IV) et Hubert Perring, quarante-neuf ans, de la Garde Républicaine de Paris où il vit, ont fait les Jeunes chevaux ensemble ; et Odile van Doorn, quarante-et-un ans, domiciliée dans les Yvelines, championne de France 2004 avec PARODIE VAN WATERINGHOEVE (BWP de quatorze ans par DONNERHALL) et réserviste pour les derniers Mondiaux ? En revanche, les cavaliers des autres championnats sont un peu moins ou pas du tout connus et Saumur les met sous les projecteurs.

Olivia Pelletier : consacrée à Dream Boy

Championne de France Petit Tour. St-Georges, 1^{re}, Inter I, 2^e, RLM Inter I, 1^{re} Total : 208
DREAM BOY, Thuringe, hongre alezan, neuf ans, par DINARD'SON et NICKY par GLISTAN, BRBD

Née le 30 novembre 1987, la nouvelle championne de petit tour n'avait jamais accédé à un podium, mais elle était membre de l'équipe de France junior dès 2003 avec MANDELA. Dieppoise depuis toujours, à poney à trois ans, à cheval vers dix, elle monte alors chez Laure Mathieu et y découvre le dressage grâce à Gabrielle.

Olivia, qui a déjà eu plusieurs chevaux, s'entraîne avec Alban Tissot depuis presque trois ans. Ses deux heures de trajet aller-retour suffisent à justifier une relative oisiveté puisque la jeune fille a arrêté ses études en Seconde sans pour autant souhaiter devenir professionnelle ni avoir d'autre passion. Elle monte DREAM BOY, acquis l'an dernier chez U. Kasselmann (organisateur entre autres des ventes PSI en Allemagne), cinq fois par semaine et elle le décrit comme « un cheval timide, un peu grognon, réservé, le genre qui couche les oreilles quand on lui passe le filet, et menace de mordre. Une fois monté il est très sérieux, de bonne composition, et dans la Kür, il était complètement avec moi ». Côté travail à la maison, « on pratique le "happy horse", sourit A. Tissot, c'est-à-dire un travail rond et bas, assouplissement et musculation. On travaille dans le confort pas forcément dans l'attitude, et les gestes techniques un jour sur deux. Par exemple, entre Jablines, où Olivia avait loupé ses pirouettes, et Saumur, on a travaillé les pirouettes, c'est-à-dire en fait la préparation des pirouettes ». Comme il n'y a pas d'extérieur chez A. Tissot, DREAM BOY ne fait jamais d'extérieur « sauf en concours », corrige la cavalière.

Evidemment très contente de son titre, la jeune fille savourait sa victoire avec son entraîneur et ses proches parmi lesquels, à l'évidence, son petit ami. Olivia dit ne pas avoir été spécialement stressée par la compétition, mais la manière un peu brutale dont elle réclamait son chapeau à son père juste avant l'Inter 1 permet d'en douter, et elle reconnaît en fait avoir eu un peu la pression « mais à la fin, je n'avais rien à me reprocher car j'ai fait aussi bien que j'ai pu, sans une faute ».

Maxime Collard : la collection de médailles continue

Vice-championne. St-Georges, 2^e, Inter I, 1^{re}, RLM Inter I, 2^e. Total : 207,50
FLIPPER D'OR-HN, SF hongre bai, 13 ans, par LE PLANTERO et ALLICANE par LE SARTILLAIS

On ne peut pas trouver championne et dauphine plus différentes. Outre ses nombreux titres et podiums (vice-championne B en 2003 avec ROBIN VAN'T DASHAEGHEVELD, championne B et junior en 2004, déjà vice-championne en 2005 du petit tour, après une brillante carrière à poney avec UDINE LOLA KIWI, sans compter de nombreuses sélections en équipe de France tant à poney qu'à cheval) avec un seul et unique cheval, ROBIN, aussi discrète et délicate à pied qu'à cheval, Maxime Collard, qui est née le 18 avril 1986 et habite à Maffliers (95), est étudiante en droit. Elle s'excuse presque de n'avoir pas validé toute sa deuxième année de droit à La Sorbonne du fait de l'accident de ROBIN auprès duquel elle a passé énormément de temps jusqu'à ce qu'il soit tiré d'affaire.

Déçue quand même par cette 2^e place « car on vient toujours pour gagner, mais au jour des engagements, je n'avais pratiquement pas monté FLIPPER depuis la fin des Europe (trois mois) et je n'avais jamais tourné une Inter 1 ». Une certaine insolence en fait (mais seulement dans la réussite), d'autant que la Kür était « celle de ROBIN, donc peu adaptée à FLIPPER ». Olivier Lemessager, dresseur de ce dernier, explique : « Maxime a beaucoup de tact, elle est très bien posée et elle a la fermeté dans son bas de jambe et dans son corps, sans excès ».

Maxime Collard a fait la démonstration de son talent en décrochant la médaille d'argent avec un cheval qu'elle ne peut que très peu monter, Flipper d'Or HN. L'ENE lui prête ce cheval dressé par Olivier Lemessager.
Ph. Les Garennes



Elle est vraiment à l'écoute quand on travaille avec elle. A chaque fois qu'elle est venue trois ou quatre jours, il y a eu un vrai échange. FLIPPER est très gentil, pas difficile, mais délicat. Il faut le monter avec du sentiment et du tact ». FLIPPER reste basé à Saumur où il travaille avec Marc-André Morin et où sa cavalière de quelques jours viendra le plus souvent possible, ce qu'elle pourra faire grâce à un emploi du temps allégé par son redoublement. Cela lui permettra peut-être de participer à la Coupe du monde des Jeunes Cav pour sa dernière année dans cette catégorie.

Marie-Caroline Maillard : un parcours atypique

Médaille de bronze. St-Georges, 6^e, Inter I, 3^e, RLM Inter I, 3^e. Total 200,30
TARSKI VAN DE ZUTHOEVE, BWP hongre bai, dix ans par WELTMEYER II et GLORIEUSE par GLORIEUX, old.

Née le 4 avril 1982, Marie-Caroline Maillard est une jeune senior, très posée, qui déclare d'emblée : « J'ai eu un parcours atypique parce que mes parents n'avaient pas assez d'argent pour m'acheter un cheval de junior/jeune cav à la sortie des cadets. Donc j'ai fait le circuit Jeunes chevaux avec DOLLAR GAUDNIÈRE qui a été revendu aux Etats-Unis en 2001. TARSKI, acheté à Patricia Gascoin, était en fin de 4 ans. Il y a deux ans, nous étions 4^e du champ B ». Atypique aussi, parce que rare, sa fidélité au même entraîneur, Michel Mouré, depuis qu'elle a neuf ans.

Cette année « TARSKI a commencé l'Inter 2 et l'an prochain il passera au Grand Prix car il possède le répertoire. » Le couple assiste environ tous les deux mois aux stages que Michel MOURÉ organise avec l'Allemand Georg Fincke.

La cavalière habite Fontainebleau. Commerciale sédentaire depuis quatre ans aux quatre cinquièmes dans la Société Master Com, qui la sponsorise (prévention Santé et Sécurité routière), Marie-Caroline passe tout de même du temps sur la

route entre les écuries de Montigny-sur-Loing où elle monte tous les jours, son domicile de Fontainebleau et Soisy-sur-Seine (91), son lieu de travail. Elle trouve cependant le temps pour le farniente, le théâtre et aime la musique, le jazz entre autres comme le montrait sa Kür. Une question d'organisation sûrement, comme celle de prévoir la relève par l'achat d'un foal qui a maintenant deux ans et demi. « TARSKI est un battant. Dans la St George, on a essayé d'assurer le sans-faute (et elle réalise en effet une reprise homogène, ndla) et dans l'Inter 1 et la Kür, j'ai pu monter le couteau entre les dents ».

Le couple a commencé le petit tour en 2005 par une victoire en Inter 1, participé au CDI de Saumur en 2006 et a attaqué le grand tour cette année. « Le travail du grand tour m'a beaucoup aidé en petit tour », remarque la cavalière. ■

MHM



Marie-Caroline Maillard et Tarski n'ont cessé de progresser au fil des trois reprises.
Ph. Les Garennes